
 

 

 

Avion le 22 Mai 2023 

 

RAPPORT MORAL DU PRESIDENT 

 

 Mesdames et Messieurs, 

 

 

Comme annoncé lors de la dernière AG qui s’est déroulée à St Martin les Tatinghem, nous poursuivons notre 

professionnalisation du Comité 62.  

La stagnation voire la diminution des subventions des « institutionnels » nous amènent à nous diriger vers le 

partenariat privé ! C’est un choix de notre part si nous désirons poursuivre notre développement pour toujours 

vous apporter plus.  

Personnellement, moi qui suis un ardent défenseur du monde et du milieu associatif, ce passage obligé me 

perturbe cependant quelque peu.  

 

Sont venus nous rejoindre et compléter l’équipe : 

- Rémy BLAIRY sur un mi-temps CTF depuis octobre et prochainement sur un temps plein 
- Louis SYSSEAU alternant en communication 
 

La reprise de nos activités sur l’année 2022 a été formidable et vous avez fait le nécessaire pour que nous 

dépassions les 10150 licenciés sur cette saison 22/23, à ce jour. 

 

Notre objectif de 12000 licenciés et 130 dojos est bien évidemment toujours d’actualité. C’est le fruit d’un 

investissement commun, le vôtre et le nôtre !  

Je souhaite toutefois que la Fédération accentue sa mobilisation sur le « sous licenciement » ou « non 

licenciement », ceci par souci d’équité et d’effort de mutualisation.  

J’estime entre 15 et 20% le nombre de pratiquants non licenciés dans nos structures affiliées qui profitent de 

la vitrine, sans y participer.  

 

 



 

 

 

LES COMMISSIONS  

 

Au nombre de 14, elles rythment nos saisons. Les différents comptes rendus dont vous avez pu prendre 

lecture, vous indiquent le travail effectué. 

Ces Commissions et leurs responsables contribuent à ce dynamisme et je les en remercie.  

 

 

L’ARENA BETHUNE BRUAY ( A2B) 

 

L’arrivée à l’ARENA BETHUNE BRUAY et l’utilisation de nouveaux bureaux, devraient nous faciliter la tâche 

dans notre organisation quotidienne ainsi que dans la gestion de manifestations, stages, regroupements…  

Cependant, à ce jour l’incertitude demeure ! rien n’est acté quant à la migration de nos bureaux vers Verquin ! 

même si l’optimisme est de rigueur 

Si notre arrivée à l A2B n’est pas ou plus d’actualité, nous actionnerons notre plan B que je garde 

précieusement sous le coude. 

 

 

 

OPÉRATION 1000 DOJOS 

 

Voilà un projet fédéral qui est en évolution constante et l’intervention de Romain lors des Assises de notre 

Comité, a permis aux présents de prendre connaissance des nouveautés. Il vous en dira un mot tout à l’heure 

pour celles et ceux qui n’ont pu se déplacer et participer aux échanges. 

Les projets de création d’annexes en milieux scolaires (de l’école maternelle au lycée) à moindre coût, doivent 

nous aider à faire grandir les clubs qui s’invitent dans cette initiative portée par la FFJUDO et l’état (ANS) 

 

 

 

 



 

 

 

NOS PARTENAIRES 

A nos emblématiques « partenaires », le Conseil Départemental, le Conseil Régional des Hauts de France, le 

CDOS, l’ANS, la Ligue des Hauts de France et France Judo, nous avons pris attache avec d’autres ou 

dynamisé ceux que nous avions.  

Romain, Rémy, Louis ont concrétisé notre collaboration avec certains : 

 

 
      -      L’ESPRIT DU JUDO 

      -      M CONCEPT TEXTILES 

      -      GROOM LAVERIE 

      -      CRÉDIT AGRICOLE 

      -      ELS LOCATION DE MATÉRIELS 

      -      BASE DE LOISIRS D’OLHAIN 

      -      AXA HARNES  

      -      LOC-WAY-BAT 

      -      DOJO 59/62 

 

Je précise que le partenariat avec votre Comité peut se faire soit sous forme de « sponsoring », soit sous 

forme de « mécénat » 

 

NOS PROJETS SPORTIFS 

 

- Collaboration avec la base de loisirs d’OLHAIN :  
Initiation au judo durant les séjours sportifs à la semaine pendant le mois de juillet 23 

Et partenariat plus complet pour la saison 2023/24 

 

- Le Judo et les écoles primaires : 
 Le projet sur notre territoire en lien avec l’USEP sera lancé à partir de septembre 2023 

 

- Aides aux qualifiés pour une phase nationale (en fonction de nouveaux partenaires et coût estimé entre 
10 000€ et 15 000€) 
 



 

 

 

Tout cela a évidemment un coût et la recherche de partenaires privés ainsi que les ristournes fédérales sur les 

licences en augmentation vont nous aider à avoir un budget 2023 raisonnable  

 

 

DÉFICIT 2022 

 

Le déficit de 23000€ vous sera expliqué par notre trésorier Michel BAUDOUX. 

 Mais ceci ne doit pas nous faire perdre de vue que notre réserve est importante (trop importante ?). 

Nous nous devions d’agir et je perçois ce déficit comme un investissement nécessaire pour avancer tous 

ensemble. 

 

 

L’ITINÉRAIRE DES CHAMPIONS 

 

A l’initiative de votre Comité, cette manifestation, reportée en raison du retard pris par notre entrée à l’A2B, 

reste d’actualité 

A ce jour, la date est actée et cela se déroulera dans notre département du 62, les 6 et 7 octobre 23. 

Aréna Béthune Bruay ou pas, nous organiserons cet événement… 

 

 

Je vous remercie de votre attention 

 

Je vous donne d’ores et déjà rendez-vous en fin de saison 2023/24 pour une Assemblée générale élective. 

 

 Marc DURIEZ  
Président Comité Judo 62 

                                                                                   

 


